

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul "Pelaksanaan Interaksi Sosial Lanjut Usia di PSTW Budi Pertiwi Kota Bandung" Interaksi sosial adalah proses dimana antara individu dengan individu, individu dengan kelompok, atau kelompok dengan kelompok berhubungan satu dengan yang lain, interaksi sosial merupakan suatu intensitas sosial yang mengatur bagaimana masyarakat berperilaku dan berinteraksi satu dengan yang lainnya. Interaksi sosial merupakan basis untuk menciptakan hubungan sosial yang terpola yang disebut struktur sosial. Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kualitatif studi kasus dengan teknik berdasarkan sumber data dan jenis data. Dalam melakukan penelitian ini, maka peneliti menggunakan beberapa teknik dalam pengumpulan data yaitu studi dokumentasi, wawancara dan observasi. Pelaksanaan interaksi sosial yang ada di Panti Sosial Tresna Werdha (PSTW) Budi Pertiwi Kota Bandung perlu di tingkatkan agar para lanjut usia bisa berinteraksi dengan baik agar terpenuhi dari sisi dukungan sosial dan meningkatnya hubungan sosial dengan hal tersebut lanjut usia tidak akan merasakan kesepian atau bahkan masalah yang di alaminya, maka dari itu pihak Panti Sosial Tresna Werdha (PSTW) Budi Pertiwi Kota Bandung harus memiliki inovasi dalam meningkat interaksi sosial sesama lanjut usia seperti memberi pemahaman bentuk interaksi sosial yang baik dengan cara membuat kegiatan sesuai minat lanjut usia, berkolaborasi dengan pihak sukarelawan, dan olahraga Bersama. Bentuk pelaksanaan interaksi sosial di lakukan, dalam menjalankan pelaksanaan interaksi sosial kepada lanjut usia pihak panti melalui pekerja sosialnya sudah melakukan bentuk pelaksanaan interaksi sosial ya walaupun ada ada hambatan padasaat melakukannya, kedua pekerja sosial tersebut membuat program bimbingan sosial yang dimana didalamnya ada konseling permasalahan lanjut usia, sharing, dan curhat lanjut usia, lalu pelaksanaan tersebut melakukan kerja sama juga dengandinas sosial, dinas Kesehatan, aparat pemerintah (kelurahan), Yayasan sekar kenanga, poltekes kemenkes bandung untuk memenuhi aspek bimbingan sosial yang telah dilakukan.

Kata kunci : Interaksi Sosial, Bimbingan Sosial, Lanjut Usia.